
平成２３年度放送番組審議委員会 

 吹田ケーブルテレビジョン株式会社  

 

開催日時  平成 23年５月１７日（火） 午後１時００分～ 

場 所  豊中・池田ケーブルネット㈱ ２階  

 

出 席 者  阪本 吉次郎、平野 量司、川村 輝夫、中岡 嘉弘 

※田中 久美子、前川 吉晴、真鍋 文雄氏は欠席 

※敬称略順不同 

 

事 務 局  豊中・池田ケーブルネット㈱ 業務局長 河本 泰 

      豊中・池田ケーブルネット㈱           林 一彦 

  株式会社ジェイコム 関西メディア事業部 放送制作 楠原 三千代 

 

内容   １）経営概況報告 

     ２）サービスのご紹介 

     ３）番組「ジェイコムアワー」について 

     ４）その他 質疑応答 

 

1．開会挨拶 

事務局より本審議会成立の報告と各事務局員の挨拶が行われた。 

 

2． 経営概況報告 

河本業務局長より、以下の報告が行われた。 

□会社概要、加入世帯数関連の報告 

□地上デジタル放送完全移行にむけて 

  ・デジアナ変換サービス 2015 年 3 月まで行う 

3．サービスのご紹介 

□J:COM WiMAX について 

   ・2011 年 2 月サービス開始 

□KDDI とのアライアンス（提携） 

・2011 年４月サービス開始 

□デジタル移行ついて  

・デジアナ変換について 関西エリア 2011 年 6 月 30 日から開始 

 

3． ジェイコムチャンネルついて報告 

・番組編成についての報告 

   2011 年 4 月改編後の番組名用について報告 

 ・ジェイコムアワーの DVDをご覧頂く 

 

 

 



4. 委員会各位からのご意見・ご要望 

  (1)番組表の写真など 1ヶ月ごとに返れないのか（平野委員） 

    △3ヶ月間は同じフォーマットを使用しているため 1ヵ月ごとは難しいです。（回答） 

(2)元気とやる気が社風というように、社員がやる気を持って仕事や番組制作を行ってほしい 

（中岡委員） 

△元気で地元に近い社風にしていきたいと考えています。（回答） 

（3)タレントプロフィールなど分かるような資料を作成してほしい。（中岡委員） 

△作成するようにします。（回答） 

    (4)ザ・メイキングの番組をレギュラー放送にできないか。（坂本委員） 

    △現状、既存の内容を放送しているだけ、内容は更新されていないためレギュラー化は 

     難しい、検討はして見ます。（回答） 

  (5)平成 27 年に豊中市民会館が新しくなる。それに伴いぜひ市民会館内に J：COM の放送設備を 

    入れ放送が行えるように市民の意見を出したい。災害時など地域密着を行う上でもぜひお願い

したい。FM局なども作るよう市に陳情したい。（坂本委員） 

△ これまでの組織と違うため本部への問い合わせなどが必要。 

予算面など市との調整も必要。（回答） 

 

                                                 以上 


